

Jahresbericht Ressort Junioren saison 16/17

Trainer

Das alte Trainerteam mit Yvonne Keller, Gabriel Schelble, Christian Nyffenegger und Susanne Keller (PISTE-Test) funktionierte bestens. Erfreulicherweise konnten wir **Günther Huber** immer mehr einbinden und er wird in der folgenden Saison fix dabei sein. Er hat bereits viel frischen Wind in den BVN gebracht und ist mit seiner Kompetenz in allen Bereichen ein grosser Gewinn. Ein weiterer „Zuzug“ ist **Hanspeter Nyffenegger**, dessen (seit Jahren) erfolgreich geführtes Freitagstraining (Kleingruppentraining) nun unter dem neuen BVN-Stützpunkt läuft. Das Training wechselt nun in die neue Halle in Allschwil und wir freuen uns sehr, dass der BVN und der BC Smash Allschwil eine tolle Lösung mit den Courts gefunden hat, die Beiden etwas nützt.

Regionale Turniere

BVN-YONEX-TOUR: Die Tour wurde in Aesch, Ettingen, Basel, Stein und Arlesheim abgehalten und von **Alex Huber** wie immer super administriert. Allschwil wird in der nächsten Saison Aesch ersetzen.

Das System mit Einteilung nach Stärke hat sich weiterhin bewährt.

BVN-EVENT-TOUR: Die Tour für die U9-U12 Junioren wurde in die BVN-YONEX-TOUR integriert. Jeweils Samstag Vormittag Training und am Nachmittag bis 16 Uhr ein Turnier.

Vielen Dank an die Organisatoren, die neben dem grossen Turnier auch das kleine Turnier mit viel Engagement leiten und auch immer schöne Preise für unsere Jüngsten bereit halten.

Kids – Schweizermeisterschaften U10, U11, U12 in Olten

Die Meisterschaft mit 1.40m Netzhöhe, leicht verkürztem Feld und nur der Einzeldisziplin fand im Juni 2016 statt. Die BVN-Spielerinnen und -Spieler konnten nur zum Teil mithalten. Immerhin waren einige unserer Besten im Viertelfinal und schnupperten an einer Medaille.

Nationale Turniere / Schweizer Meisterschaft

An den Nationalen Turnieren in Altdorf, Spiez, Arlesheim und Uzwil konnte ein weiteres Annähern einiger BVN Spieler an die Schweizer Spitze beobachtet werden.

Schweizer Meisterschaften gab es in der vergangenen Saison keine. Der Grund ist der Kategorienwechsel (Weltverband) auf 01.01. So findet sie in Zukunft immer im Dezember statt, so als Abschluss einer Alterskategorie. Erstmals im Dezember 2017 in Spiez.

Internationales Turnier in Luxembourg

Der BVN reiste mit einer Delegation von 13 Spielern nach Luxembourg. Wir erzielten das **beste Resultat aller Zeiten**. Dazu 4 Finalteilnahmen und alle 4 wurden gewonnen. Die folgenden Spieler waren auf dem Podest:

U19

Cedric Nyffenegger	1. Rang Einzel
Lucas Reinberg / Joel Weber	1. Rang Doppel
Carola Kaufmann	3. Rang Einzel
Dominik Hänggi / Cedric Nyffenegger	3. Rang Doppel
Carola Kaufmann / Céline Verrelli	3. Rang Doppel

U17

Philipp Nyffenegger	1. Rang Einzel
Philipp Nyffenegger / Mario Von Rotz	1. Rang Doppel

Kadertrainings / Stützpunkt BVN

Die Kadertrainings liefen bei den U13-U17 an Randzeiten Ende Nachmittag ab. Nur die U19/U21 trainieren am Abend (Beruf oder z.T. lang Schule). Neu werden die Kadertrainings Stützpunkttrainings heissen. Der **Stützpunkt BVN** (siehe separates Konzept) tritt nach Aussen zusammen mit den Stützpunkten Aargau, Zürich und Zentralschweiz auf, um bei swiss badminton mehr Gewicht und Grösse zu haben. Es werden Synergien genutzt und ein paar Samstagstrainings zusammen absolviert. Name: **Stützpunkt Mittelland**.

Zukunftsansichten

Eine starke Gruppe wächst langsam aus dem Juniorenalter heraus. Alle werden in den nächsten Jahren stabile Stützen in ihren Vereinen sein, egal in welcher Liga. Von unten rücken ein paar einzelne Talente nach, doch es bräuchte ein wenig mehr. Die Restschweiz scheint das gleiche Problem zu haben. So mussten in der vergangenen Saison 2 von 4 nationalen Kids-Turnieren (U10-U12) wegen Teilnehmermangel abgesagt werden.

Wir werden aber mit den jungen motivierten Talenten das Beste herausholen und mit den älteren Junioren so gut und hart arbeiten, dass es in den nächsten 5 Jahren auch wieder mal Elitemedailles zu beklatschen gibt.

Ich bedanke mich bei allen Personen, die sich für den Badminton sport engagieren, sei es durch Zeit, gute Ideen, Vereinsarbeit oder Geld. Durch euer Engagement ermöglicht ihr den Junioren tolle Bewegungsstunden, Sporterlebnisse und mit Sicherheit eine gute Lebensschule.

Mit sportlichen Grüßen

Christian Nyffenegger
Ressort Junioren